

Jeck op Kölsch | Das Portal rund um die Kölsche Szene

GMKG Kostümsitzung im Theater am Tanzbrunnen



Donnerstag, den 17. Februar 2011 um 07:12 Uhr

[GS] - Große Mülheimer Karnevalsgesellschaft e.V. luden ihre Gäste zu ihrer Kostümsitzung ins Theater am Tanzbrunnen ein. Gut gefüllt war der Saal mit bunt kostümierten Besuchern. In dieser wunderschönen Ambiente mit einer guten Akustik hatte der Literat ein buntes Programm zusammengestellt.



Den Auftakt machten die Minis von der Tanzgruppe der Gesellschaft. Dort konnte man die Ergebnisse von einem intensiven Training erleben. Herrlich erfrischend und unverbraucht die Kleinsten im Alter von 5 Jahren, die noch nicht rechnen und lesen können, aber mit Hingabe in der Truppe tanzen. Und das alles mit Livemusik der Kapelle Markus Quodt.

Ein sogenannter Nachwuchs Redner als "Tupples vom Land" riss mit seiner sehr aktuellen Reimrede die Gäste von den Stühlen. Ein wirklicher Gewinn für jede Sitzung. Die Räuber hatten bei ihrem Auftritt leider zweimal einen Stromausfall in der Anlage welchen die Roudies aber schnell im Griff hatten. Der Aufzug des Dreigestirns barg für den Präsidenten noch eine Überraschung. Plötzlich standen alle drei Damen des Trifoliums mit auf der Bühne. Der Präsident war sprachlos.



Die erste Abteilung wurde von den Labbesen und Willibert Pauels beendet, aber nicht bevor dem Schriftführer der GMKG Hans Schulz nicht zum 74.ten Geburtstag gratuliert wurde.



Ob Rheinländer, Rheinmatrosen, Guide Cantz (der noch als kleines Geschenk zur Geburt seines Sohnes ein Paket Windeln geschenkt bekam) oder Brings es gab keinen Programmpunkt der dem Publikum keinen tosenden Beifall hervorlockte.

Eine Überraschung gab es dann als Abschluss dieser gelungenen Kostümsitzung noch. Zu der Musik von Querbeet überreichten die Rheinmatrosen in Natura an alle Damen der Besucher eine weiße Rose.

Fotos: G.Späth & GMKG